

## Elternverband Eltern und Schule zu Besuch in Mauren

*Der Elternverband Eltern und Schule vereinigt 13 Elternorganisationen an liechtensteinischen Schulen. In einem wechselnden Turnus werden die Delegiertenversammlungen bei ihren Mitgliedern vor Ort durchgeführt. Gastgeber war in diesem Jahr der Elternrat Mauren/Schaanwald.*

Nach einer kurzen Begrüssung in der Aula der Primarschule startete Cathy Lussi, Leiterin der Primarschule Mauren/Schaanwald, eine Führung durch die Räume des neuen zentralen Kindergartens. Der Rundgang führte über den längsten Gang aller Liechtensteiner Schulen und war wirklich beeindruckend. Bei manch einem löste die Besichtigung der Kindergartenräume den Wunsch aus, nochmals den Kindergarten besuchen zu dürfen.

Zurück in der Aula eröffnete Präsidentin Heidi Müller offiziell die Versammlung und führte speditiv durch die Traktanden. Für den Jahresbericht 2022 legte der Vorstand den Fokus auf das ehrenamtliche Engagement der Mitglieder an den Primarschulen. Die Weiterführenden Schulen sind nicht vergleichbar, da dort vermehrt auf die Partizipation der Jugendlichen gesetzt wird und die Elternmitwirkung in einem ganz anderen Rahmen und Umfang stattfindet. Die erhobenen Zahlen sind sehr beeindruckend, zumal es sich um einen Schätzwert handelt. In der Realität sind diese noch höher einzuordnen. Zusammengefasst kann in einem Satz gesagt werden:

Neun Elternorganisationen an Primarschulen mit 296 Mitgliedern (Eltern), davon 60 im Vorstand, führten 21 Gesamt- und 53 Vorstandssitzungen durch, setzten 71 Aktionen um, hatten Einsitz in 25 Arbeitsgruppen und Kommissio-



nen und leisteten 7923 ehrenamtliche Stunden für eine gemeinsame Elternmitwirkung von Eltern und Schule auf Gemeindeebene im Jahr 2022.

Im kommenden Jahr zeigt sich ein Wechsel im Vorstand an. Präsidentin Heidi Müller und Vize-Präsidentin Gabriela Blumenthal werden nicht mehr zur Verfügung stehen. Die verbleibende Beisitzerin Benita Hasler sucht deshalb dringendst Kolleginnen und Kollegen für den Vorstand. Die neue Generation ist gefragt. Für die Zukunft ausgerichtet wurden bereits Themen wie «Inklusion» oder «Jugend» an Projektdelegierte übergeben, die diese,

losgelöst vom Vorstand, bearbeiten. Für das Thema Inklusion konnten Iris Spirig aus Mauren und Rossella Haas aus Schaan gewonnen werden. Michaela Stocker aus Balzers nimmt sich dem Thema Jugend an.

Nach dem offiziellen Teil lud der Vorstand die Teilnehmer zu einem feinen Abendessen vom Restaurant Mai Thai in Mauren ein, bei dem der Austausch noch lange weiter gepflegt wurde. Die Getränke offerierte die Gemeinde Mauren. Dafür bedankt sich der Elternverband herzlich.

**Mehr Infos auf [elternundschule.li](http://elternundschule.li)**